
Ata da Trigésima Sessão Ordinária da 15ª Legislatura realizada no dia 18 de outubro 

de 2021, no Plenário da Câmara Municipal de Balsa Nova (aberta ao público com 

número máximo de 20 pessoas, seguindo todos os protocolos de segurança em 

prevenção ao Coronavírus, COVID-19), sob a Presidência do Vereador Ernani 

Bubniak. A Sessão teve início às 19h00, além do Presidente, contou com a presença 

dos Vereadores: Adalton Portela Franco, Clever Aparecido Iavolski Poletto, João 

Carlos da Luz, Jocemir Favaro, Joel Bathke, Nélio José Chiquito, Reinaldo José 

Franco Filho com a falta justificada do Vereador Valmir José Matozo, o Presidente 

Ernani Bubniak solicitou ao Secretário Vereador Nélio José Chiquito, que realizasse a 

leitura da ata da sessão anterior, a qual teve seu conteúdo aprovado por unanimidade. 

No EXPEDIENTE ocorreu a leitura dos Ofícios n° 353/2021 e n° 352/2021, do 

Executivo Municipal, que encaminham os Projetos de Lei n° 041/2021 e n° 042/2021, 

respectivamente; dos Projetos de Lei n° 041/2021 e n° 042/2021, do Executivo 

Municipal; do Projeto de Lei nº 01/2021, do Legislativo Municipal; do Parecer 

Conjunto nº 01/2021, das Comissões de Justiça e Redação, Finanças e Orçamento 

e de Obras e Serviços Públicos; do Parecer Conjunto nº 03/2021, das Comissões de 

Justiça e Redação, Finanças e Orçamento e Educação, Saúde e Assistência Social; 

do Requerimento n° 006/2021, do Vereador Valmir José Matozo; dos 

Requerimentos n° 018/2021, nº 019/2021 e nº 020/2021, dos Vereadores Clever 

Aparecido Iavoski Poletto e Jocemir Favaro; do Requerimento n° 029/2021, do 

Vereador João Carlos da Luz. Na ORDEM DO DIA, ocorreu única discussão e votação 

do pedido de tramitação em regime de urgência dos Projetos de Lei n° 041/2021 e 

nº 042/2021 do Executivo Municipal. Colocado em votação foi aprovado por todos os 

votantes. Única discussão e votação do Parecer Conjunto nº 01/2021, das 

Comissões de Justiça e Redação, Finanças e Orçamento e de Obras e Serviços 

Públicos, referente ao Projeto de Lei nº 039/2021. Colocado em votação foi aprovado 

por todos os votantes. Única discussão e votação para quebra de interstício para única 

votação do Projeto de Lei nº 039/2021, do Executivo Municipal. Colocado em votação 

foi aprovado por todos os votantes. Única discussão e votação do Projeto de Lei n° 

039/2021, do Executivo Municipal, cuja súmula dispõe sobre autorização para o Poder 

Executivo Municipal criar Programas, Criar Ações no Plano Plurianual para o exercício 

de 2021 e dá outras providências. O Vereador Clever Aparecido Iavoski Poletto falou 

que a população tem algumas dúvidas de trajeto e horários desse ônibus o Vereador 

Ernani Bubniak falou que o projeto é para suplementar o valor no orçamento do 



Município após aprovado será aberto o processo de licitação. Colocado em votação 

foi aprovado por todos os votantes. Única discussão e votação do Parecer Conjunto 

nº 03/2021, das Comissões de Justiça e Redação, Finanças e Orçamento e 

Educação, Saúde e Assistência Social, referente ao Projeto de Lei nº 040/2021. 

Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Única discussão e votação 

para quebra de interstício para única votação do Projeto de Lei nº 040/2021, do 

Executivo Municipal. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Única 

discussão e votação do Projeto de Lei n° 040/2021, do Executivo Municipal, cuja 

súmula dispõe sobre autorização para abertura de Crédito Adicional Especial no 

Orçamento Fiscal do Município de Balsa Nova para o exercício de 2021, e a promover 

alteração no Plano Plurianual 2018-2021 e na Lei de Diretrizes Orçamentárias 2021. 

Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Única discussão e votação 

do Requerimento n° 006/2021, do Vereador Valmir José Matozo, que solicita 

pavimentação asfáltica na Rua Vereador Lindolfo Matozo dos Anjos, na localidade do 

Rodeiozinho. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Única 

discussão e votação do Requerimento n° 018/2021, dos Vereadores Clever 

Aparecido Iavoski Poletto e Jocemir Favaro, que solicitam colocação de calçada em 

toda a extensão da Rua João da Rocha Ferreira, no Centro do Município. O vereador 

Jocemir Favaro comentou que essa rua para localização da população fica ao lado da 

Prefeitura e da Secretaria de Saúde e que é um local de bastante movimento 

oferecendo risco aos pedestres. O Vereador Ernani Bubniak comentou que já 

conversou com o Prefeito para deixar estacionamento somente em um lado da rua. 

Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Única discussão e votação 

do Requerimento n° 029/2021, do Vereador João Carlos da Luz, que solicita estudo 

de viabilidade junto a Secretaria de Obras e Serviços, a fim de verificar a possibilidade 

de continuação da área de passeio na localidade de São Caetano. Colocado em 

votação foi aprovado por todos os votantes. Única discussão e votação do 

Requerimento n° 019/2021, dos Vereadores Clever Aparecido Iavoski Poletto e 

Jocemir Favaro, que solicitam aquisição de um micro-ondas para atender o centro 

médico Bom Jesus. O Vereador Clever Aparecido Iavoski Poletto falou que hoje tem 

um equipamento somente na central de agendamento e os funcionários tem que ir até 

lá para fazer uso desse equipamento. Colocado em votação foi aprovado por todos os 

votantes. Única discussão e votação do Requerimento n° 020/2021, dos Vereadores 

Clever Aparecido Iavoski Poletto e Jocemir Favaro, que solicitam divulgação de 



informações relativas aos contratos de imóveis locados pela administração pública do 

Município, podendo ser em papel comum e colocado em local visível contendo todos 

os dados referentes ao contrato, como por exemplo: locador, valor da locação, tempo 

e duração do contrato de locação e justificativa. O Vereador Jocemir Favaro falou que 

já solicitou na outra gestão verbalmente e esse requerimento é para deixar a 

população mais informada. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. 

Nas explicações pessoais o Vereador Clever Aparecido Iavoski Poletto agradeceu 

o Deputado Gugu Bueno pelas emendas para aquisição do ultrassom e da ambulância 

para o Município e que em conversa com o Secretário de Saúde já está sendo 

providenciada a documentação. O Vereador Jocemir Favaro falou que na sexta feira 

dia 08 era para o caminhão de lixo passar em São Luiz do Purunã e Tamanduá 

coletando lixo mas não ocorreu e os moradores colocaram os lixos e depois tiveram 

que recolher pois o caminhão não passou, como sugestão o Vereador falou do 

Município ter um caminhão e motorista reserva nessas situações e quando ocorrer 

algum problema novamente informar os moradores. O Vereador João Carlos da Luz 

informou que o caminhão passou no sábado dia 09. O Vereador Jocemir Favaro 

também comentou que está acontecendo bastante reclamação sobre a iluminação 

pública. O Vereador  Reinaldo José Franco Filho falou que em conversa com o 

executivo foi informado que o prazo para contestação e recurso dos demais licitantes 

é até o dia 19/10, depois vai para homologação. Nada mais havendo o Senhor 

Presidente marcou próxima Sessão Ordinária para o dia 25 de outubro de 2021, as 

19h00. Em seguida, foi encerrada a Sessão da qual, eu, Secretário, lavrei a presente 

ata que, após lida e achada conforme, e assinada pelo Presidente e pelos demais 

Vereadores presentes, contendo uma exposição dos acontecimentos na Sessão, nos 

termos do Art. 93 do Regimento Interno desta Casa de Leis. 


